COOPERATIVA LA EMAD

Dentro de las competencias del GAD MUNICIPAL DE DURÁN, esta Cooperativa, que está ubicada en el cantón, necesita que las autoridades municipales tomen en cuentas las necesidades de los moradores de esta cooperativa, teniendo como necesidades prioritarias las siguientes obras:

- **SERVIVIOS PÚBLICOS.** Esta Cooperativa carece de: agua potable, por tuberías, alcantarillado de aguas lluvias, alcantarillado de aguas servidas y desechos sólidos.
- VIALIDAD URBANA. Todas las calles se encuentran lastradas, se necesita que se asfalten todas sus vías, no existen aceras y bordillos, y una vez hecho esto se necesitaría las señaléticas respectivas y nombres de las calles.
- INFRAESTRUCTURA FÍSICA Y ESPACIOS PÚBLICOS. Se necesita la construcción de una casa comunal y un PAI, ya que este sitio existe un alto riesgo de inseguridad, colocar cámaras de seguridad del 911 dentro de la cooperativa, para disminuir los actos delictivos y el tráfico de sustancias sujetas a fiscalización.